

# Jokowi Terkenang Pertemuan dengan Jack Ma

di Hangzhou

Reporter: [Bisnis.com](#)

Editor: [Martha Warta Silaban](#)

Sabtu, 1 September 2018 13:07 WIB



*Presiden Joko Widodo dan ibu negara Iriana Widodo berbincang dengan Executive Chairman Alibaba Group, Jack Ma (tengah) di kampus Xixi di Hangzhou, Zhejiang, Cina, 2 September 2016. Sebelum menghadiri KTT G20, Jokowi menyempatkan berkunjung ke markas Alibaba Group sebagai upaya memperluas kerja sama di bidang ekonomi. China Daily/via REUTERS*

TEMPO.CO, Bogor - [Jack Ma](#), CEO Alibaba Group menemui Presiden Joko Widodo atau Jokowi di Istana Bogor, Sabtu siang, 1 September 2018. Dalam sebuah percakapan, Jokowi sempat mengatakan kepada Jack Ma, bahwa masih lekat di ingatannya mengenai kunjungan ke Kantor Pusat Alibaba di Hangzhou, Cina, pada September 2016.

BACA: [Jack Ma Temui Jokowi di Istana Bogor Siang Ini](#)

"Saya memiliki ingatan positif ketika saya mengunjungi Kantor Pusat Alibaba dan menemui Anda di sana," ujar Presiden Jokowi kepada salah seorang terkaya versi Forbes 2018 tersebut. Adapun Jack Ma tiba di Istana Bogor sekitar pukul 11.00.

Di perbincangan lain, Jokowi juga sempat bercerita mengenai "aksinya" melompat dari sepeda motor pada acara pembukaan Asian Games 2018. "Saya sangat menantikan aksi Anda pada penutupan Asian Games 2018. Saya harus lompat dari sepeda motor untuk memeriahkan acara pembukaan Asian Games 2018," ujar Jokowi berseloroh, disambut gelak tawa Jack Ma dan tamu lainnya di Istana Bogor. Jack Ma akan hadir di penutupan Asian Games tersebut.

BACA: [Mengenal Bisnis Jack Ma hingga Menjadi 'Konco' Pemerintah Jokowi](#)

Presiden Jokowi mengungkapkan Asian Games 2022 akan diselenggarakan di Hangzhou, China, yang merupakan lokasi Kantor Pusat Alibaba. Selain bertemu Presiden Jokowi, Jack Ma berencana menghadiri acara penutupan Asian Games 2018 yang bakal digelar pada Minggu, 2 September 2018.

Selain [Jack Ma](#) yang akan menyaksikan penutupan Asian Games 2018, sederetan artis dijadwalkan memeriahkan gelaran penutupan festival olahraga empat tahunan ini antara lain Super Junior, iKon, Bunga Citra Lestari, Siti Badriah, Isyana Sarasvati, Denada, dan Gigi.

BISNIS